



Déclaration FSU : boycott du CDEN du 14 MARS 2023

Nous, représentants FSU au CDEN de l'AUBE boycottons le CDEN de ce jour pour les raisons suivantes :

- Nous sommes contre les suppressions de classes et de postes des premier et second degré dans le département : 1^{er} degré, 12 postes d'enseignants en moins et second degré au moins perte de 8 classes en collège et des classes de seconde à 35,5 élèves en lycée...
- Nous dénonçons le manque de dialogue social quant à cette préparation de la prochaine rentrée. Ainsi, nous ne connaissons toujours pas pour le second degré le nombre de postes supprimés et leur localisation au niveau départemental alors que les collègues doivent commencer à faire leurs vœux de mutation dans 2 jours.
- Nous dénonçons également le « pacte enseignant » qui se met en place à marche forcée et dont les conséquences néfastes se font déjà sentir pour les professeurs de technologie.
- Le Rectorat et la DSDEN mettent en avant la baisse du nombre d'élèves pour récupérer des postes alors que cette baisse aurait dû permettre de meilleures conditions de travail pour les élèves et les enseignants. Nous allons plutôt vers une nouvelle dégradation des conditions de travail et du service public.
- L'obstination de l'exécutif à faire passer quoiqu'il en coûte une réforme inutile et injuste à laquelle s'oppose une très grande majorité de la population. D'autres choix sont possibles et nécessaires pour le maintien de notre système de retraite par répartition.

C'est un véritable gâchis social !